

ベスト6に選出された山内晶大キャプテン

ツニックパンサーズはホームタウン大阪府枚方市にが 2018年より沖縄市をサブホームタウンとし、

で活躍している強豪男子バレーボールチームで

昨年の10月に開幕したVリーグ(2022-23V.LEAGUE DIVISION1 MEN)は、レギュラーラウンドを24勝12敗 の3位で終え、上位4チームで争うプレーオフに進出し ましたが、決勝戦に進むことができず最終成績は3位と なりました。また、個人賞としてベスト6に山内晶大キャ プテン、ルーキーの大塚達宣選手が選出されました。

今リーグもパナソニックパンサーズへのたくさんの ご声援ありがとうございました。



ベスト6に選出された大塚達宣選

お問い合わせ/観光スポーツ振興課 (内線3293)

まちの話題















第一回世界のウチナーンチュ大会を機に創立した沖縄市国際 交流協会の立ち上げ当初からご活躍されている顧 立徳さんに お話を伺いました。

顧さんは中国人の父とウチナーンチュの母の間に生まれ、沖 縄生まれ沖縄育ちで英語と日本語を話すバイリンガル。父の代 から続く2代目オーアイシーメガネ店の店主です。

流暢な英語で接客し、日本語を話さない在住外国人や米軍基 地の方も安心してお買い物ができます。沖縄市と在住外国人の 国際文化交流の架け橋として、たくさんの沖縄市文化交流イベン トの担い手となって、長年ボランティア活動を続けています。

「市内在住の外国人はゲストではなく、パートナーである。パー トナーと共に作り上げる新たな文化が沖縄市の多文化共生とな る。よい人財を沖縄に呼ぶには、環境を整えること。在住外国人 が、マイナスからではなく、日本人と同じスタート地点から生活 が始められるように国際文化交流の間口をもっと広げていきた い |「沖縄市住吉にあるKIP(コザインターナショナルプラザ)に 立ち寄って、日本人も他言語の方もどんどん交流してほしいしと 熱心なお言葉をいただきました。



立徳 さん

英語名 Peter Tatsunori KU さん (一般社団法人 沖縄市国際交流協会 副会長兼事務局長)

お問い合わせ/文化芸能課(内線3555)















